

**西脇知事に要望書を提出**

11月6日に「令和6年度京都府予算編成に関する要望書及び総合経済対策に関する緊急要望書」を提出しました。



左から藤山裕紀子政調会長、近藤太郎副会長、西脇隆俊知事、荒巻隆三代表幹事、中村正孝代表幹事

**台風第7号被害に係る災害復旧等 38億円規模**

- ◆災害救助法が適用された中丹3市の避難所設置や障害物の除去等を支援 ……1,200万円
- ◆被災した道路、河川、農林基盤施設等の災害復旧事業を実施 ……33億円
- ◆被災した荒廃山地復旧等を実施 ……3億8,000万円
- ◆流木や倒木のおそれのある危険木の除去等による再度災害の防止対策を実施 ……1億円

被災直後から速やかに支援を実施  
▶被災地支援を行うNPO等への支援  
▶現地災害ボランティアセンターの運営支援やボランティア派遣バスの運行支援  
▶被災した中小企業者や農林漁業者等への「相談窓口」開設、災害対策緊急資金の申請受付

**物価高騰対策や京都産業の活性化、文化の都・京都の実現等 15億円規模**

- 1 物価高騰への対策**
  - ◆物価高騰等の影響を受ける中小企業の更なる経営改革を支援 ……5億円
  - ◆農林水産業者の抜本的な経営改革を支援 ……6億円
  - ◆運営コストが増大している私立の保育施設・幼稚園の取組を支援 ……8,000万円
- 2 京都産業の活性化 ……7,700万円**
- 3 文化の都・京都の実現 ……5,900万円**
- 4 京都産水産物等の販売促進 ……500万円**



1班 国土交通省の石坂聡住宅局長に、ライフステージを通じた子育てに係る経済的支援の強化に関する要望書を提出



2班 経産省の藤木俊光大臣官房長に、原油価格・物価高騰等への対応に関する重点要望書を提出



3班 厚生省の榎本健太郎医政局長に医師偏在の解消に関する国と地方との連携についての要望書を提出

**自民党が提出し、可決された意見書**  
■生涯を通じた歯科健診の実現を求める意見書 ■緊急事態に対応できる法令等の整備を促進する取組を求める意見書

この意見書は、衆参両院議長・総理大臣・所管大臣に提出します。

9月定例会での質問項目の一部抜粋です。※京都府議会のHP (<http://www.pref.kyoto.jp/gikai/index.html>) で録画中継をご覧になることができます。

**代表質問**

●精神障害者に対する医療費助成制度の創設を！  
●京都府中小企業技術センターの体制強化と予算拡充を！

1.精神障害者への福祉医療について→あり方検討会議の意見を踏まえ、精神障害者に対する医療費助成制度を創設すべき！  
2.文化の都・京都の発信強化について→文化庁京都移転が実施され、スタートの年となる。文化庁と連携し、京都府域での取組をより力強く推進していただきたい。また、日本全体の文化政策の新たな潮流を生み出す取組に期待する。  
3.京都産業の活性化について→大阪・関西万博を契機に、けいはんな学研都市のさらなる成長につなげる取組に期待する。中小企業技術センター等の公設試験研究機関の今後の体制強化を求める。  
4.府南部地域の交通網強化について→JR奈良線高速化・複線化第二期事業後の効果は？方角以降の快速等の列車増発への働きかけを求める。

城陽市 園崎弘道

①農林水産事業者への物価高騰対策は？  
②魅力ある府立看護学校の整備を！  
③府のふるさと納税は市町村連携を！

【問1】農家など農林水産事業者への物価高騰対策について、どのような支援をされるのか？  
【答】持続可能な省エネ効果が期待できる農機具の導入支援に加え経費削減経営計画の策定・実施をサポートする。  
【問2】舞鶴医療センター附属看護学校の開校が決定。北部の看護師養成と確保の課題解決に向け、府立看護学校の整備を求める。  
【答】卒後の教育やキャリア形成支援策等、看護職員定着の拠点機能の付与や定員を増加し、地元と連携し魅力ある整備を進める。  
【問3】府の独自で取り組むこととなったふるさと納税制度は、市町村の取組とすま分けが不可欠であり、より魅力ある制度にするべきでは？  
【答】各市町村の取組との競合を回避すると同時に、府のブランド力を活かした取組や広域で返礼品を開発するなど連携していく。

向日市 磯野 勝

子育て環境、教育環境、福祉支援環境を整え、誰もが未来に希望を持ち暮らせる京都府を目指して！

〇子育て環境日本一推進条例（仮称）について・国の「次元の異なる少子化対策」と併せて、子育てに関する社会全体の構造・意識を変え、子育て世代が子育て本来の喜びや楽しさを実感するとともに「子育てにやさしい社会は全ての人にやさしい社会」という風土を作る取組等を本府から進め「子育て環境日本一」の実現を！  
〇本府の教育環境について・大阪府の完全無償化制度についての問題がある中、私立高校・府立高校とともにそれぞれ魅力ある教育ができる環境を整えることが大切である。  
〇ヤングケアラーへの支援強化について・当事者である子どもたちへの学習支援や、居場所づくり等に、親が抱える介護や貧困精神疾患等の問題に対する適切な支援を！

上京区 宮下友紀子

1.自然災害対策について  
2.長田野工業団地及びアネックス京都三和について

①中丹地域に甚大な被害をもたらした台風第7号災害の対応と、これまでの防災・減災対策の効果、新たな課題と対策、今回の災害を今後の防災・減災対策にどう活かしていくのか。水位・氾濫予測システムの試験的配信結果と、今後どのように取り組んでいくのか。  
②完成から半世紀、長田野工業団地が府北部地域の産業振興、地域振興に果たしてきた役割の評価、今後の位置づけや将来像は。企業交流プラザに対する府の助言や支援は。アネックス京都三和の用地完売まであと4区画、府市連携による企業誘致が必要かどうか。

福知山市 家元 優

南丹地域の観光戦略について  
府森林水源地域の保全条例について  
京都・丹波間の道路問題について

●京都スタジアム開業による府中北部と京都市内や南部を結ぶゲートウェイ機能の展開と効果、今後観光戦略としての取り組みについて振興局を中心にDMOと連携して観光戦略の旗振り役を担うべき  
●近年外国資本等により重要な水源地域の森林が安易に取得されている現状に強い問題意識がある。本府独自の「重点森林制限確保地区制度」を有効的に活用されることを強く望む。  
●国道9号の車線拡充やWルート化の切実な声を国に届けるため7月に促進議員連盟を設立。府と共に国へ強く働きかけてゆきたい

亀岡市 田中英夫

大阪・関西万博の開催を契機に、着実に本府の発展へと繋げる取組が重要。万博における本府の成功とは何か？

大阪・関西万博は、世界に向けて京都の魅力を発信し、経済の活性化や地域振興に繋げる絶好の機会。万博会場をゲートウェイに府内各地で文化・環境、産業、観光といった京都の強みや特徴を生かした魅力的な事業を実施する中で、府内各地に万博来場者を誘客し、様々な交流や体験を行うて貰う上で、いのち輝く未来社会のデザインという万博の理念の下に、人や企業が集まり、異なる文化的背景を持った方との新たな繋がりにより、未来の京都を担う人材や企業、産業や文化が育つことが、京都府における成功であると考えます。

八幡市 田島祥充

私立高校に偏重しない高校支援を！  
奈良線が終わり次は山陰本線の複線化知事の執務室を北部にも置くべきだ！

☆公立高校しかない自治体は府に16市町村ある。私学が府補助金を原資に奨学金や授業料減免で専断に誘導している。奨学金等が家庭の経済格差を補うものであるならば、専断、併願で差をつけるのはおかしい。公立しかない自治体の地元高校の存続は死活問題だ。  
☆奈良線の第二期複線化工事が完了した今、次は山陰本線（線部～綾部）複線化を進めるべき。京都府の強いリーダーシップを望む。  
☆知事は自ら北部に足を運び、直接北部振興に取り組むとおっしゃる。ならば、北部にも執務室を置き、スタッフも強化すべきだ。

綾部市 四方源太郎

●京都府南部地域における道路整備と公共交通ネットワークの強化について  
◆今後のICT教育の展開について

●新名神高速道路の開通後の府南部地域、とりわけ山城北部地域において、どのように広域的な道路ネットワークの強化を進めるのか。  
●城陽山砂利採取地整備公社における建設発生土の受け入れ状況と有効活用の取組状況、また今後の処分をどう対応していくのか。  
●道路ネットワークの強化に加え、新たな公共交通ネットワークの強化が必要だと考えるかどうか。  
◆ICT教育の意義とICTの活用で育みやすくなる力とは何か。  
◆「学びのパスポート」の評価と今後の具体的な活かし方は。

京田辺市・綴喜郡 古林良崇

1.電動キックボードの安全対策を  
2.新型コロナウイルスの再拡大に備えて  
3.動物愛護・殺処分ゼロを目指して

電動キックボードが本年7月1日に道路交通法が改正され、16歳以上なら免許不要で運転することが可能になった。認知度が低い中、京都府も交通ルールの周知、安全啓発活動に取り組んでいくべき。  
新型コロナウイルス感染症が本年5月に5類に移行後、約4ヶ月が経過した。今こそ再拡大に備え準備を進めていかなければならない。さらに新しい感染症の出現に備え取り組みも進めていくべき。  
京都動物愛護センターでは犬・猫の殺処分が年々減少傾向にあるが、さらにゼロを目指して京都府としても取り組みを進めて欲しい。

伏見区 瀧脇正明

①令和4年度決算について  
②屋内スポーツ施設の整備について  
③文化財の保護と活用について

①令和4年度の決算について、コロナ禍や物価高騰等の有事対応・府民の暮らしや事業活動を守るための施策は！  
②府立大学と向日町競輪場を屋内スポーツ施設の整備検討地として、現地調査を含めた議論を重ねているが、現在の検討状況は！  
③恭仁跡地をはじめ、南山城地域では、東京国立博物館での特別展「京都・南山城の仏像」の開催など、文化財を活用した地域の振興・活性化を図る取組が進められるなど、南山城地域の魅力に触れた人々の来訪による活性化等の好循環も期待するが、こうした地域の文化財活用をどのように認識しているのか！また、こうした動きを加速化させるため、府教育委員会はどのように取り組むのか！

木津川市・相楽郡 兎本和久

①救急医療体制の充実を！  
②公共交通機関の利用促進を！  
③魅力ある府立高校づくりを！

①救急医療の充実と府立医科大学の機能強化・附属病院の整備を！高度救命救急センターの新設や救命救急センターの拡充を行うことだが、地域課題に対応した救急医療体制を構築していただきたい。府立医科大学の機能強化と附属病院の施設整備を図っていくべき。  
②公共交通機関の利用促進と京都丹後鉄道の維持・発展を！JR山陰本線・舞鶴線・小浜線・丹鉄の住民利用と観光需要に着目した利用促進を行うべき。丹鉄の維持・発展のために力を尽くすべき。  
③魅力ある府立高校づくりの推進と教員確保を！それぞれの地域で各校の特色や役割を明確にし、幅広いニーズに応えられる環境を整えていくべき。教員確保のため、就労環境の改善はもとより、採用試験の工夫など幅広い対策を講じるべき。

宮津市・与謝郡 中島武文

輝く未来を実現できる京都府に！  
・京都府の有する多様な資産の活用  
・京都府の森林を新条例で宝の山に

▶新たな条例による府内産木材の更なる利用促進について  
昨年度に制定された「京都府府内産木材の利用等の促進に関する条例」により、民間建築にも新たな数値目標が設定された。気運の醸成にもつながっているようだが、更なる林業振興をどう図るのか。  
▶京都府庁日本館をはじめとする府有資産の利活用について  
日本館にカフェが誕生するなど新たな活用が芽生え始めている。ZEB化やDX化が求められる時代において膨大な府有資産の管理を一元的に管理すべき。適切な管理と利活用の今後の取組案は。  
▶青少年の未来に甚大な悪影響を与える大麻乱用問題について  
増え続ける大麻乱用事犯には、「大麻は安全」という誤認がある。スクールサポーターやSNS等を活用した青少年への取組案は。

中京区 青木義照

府民の声をお聞きし、その思いを実現してきました。お困り事・ご要望は地元の議員にご相談ください。

